

## Ampeln früher abschalten

### Kategorie

Sicherheit und Ordnung

### Kurzbeschreibung

Ich schlage vor, dass die Ampelanlagen in Nottuln spätestens um 22 Uhr abgeschaltet werden. Dann sollte "Vorfahrt" und "Vorfahrt achten" ausreichen.

### Erläuterung

Ganz oft passiert es, dass man in Nottuln an einer Ampel steht und es ist noch gar nicht so spät. Und kein Auto kommt. Auch kein Fußgänger. Und man wartet..... Wenn es keine gesetzliche Notwendigkeit gibt, sollte man die Ampeln so früh wie möglich abschalten. Danke!

### Kommentare

Ein sehr guter Vorschlag von "DerNottulner"! Besonders von diesen Ampel an der Dülmener-Straße muss man immer (!) warten, egal ob es 19.00 Uhr ist oder 4.00 Uhr morgens !

ein sehr guter Vorschlag, sehe ich ganz genauso

### Nachhaltigkeit

langfristig wird mehr Strom gespart

### Praktikabilität

ohne große Probleme durchführbar

### Wirtschaftlichkeit

weniger Stromkosten

### Zuständigkeit der Fachausschüsse

Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen